



Iserlohner Bürger-Schützen-Verein e.V.
Heimstätte Alexanderhöhe - 58644 Iserlohn

Ältester vaterstädtischer Verein Iserlohns - Gegründet 1705

Kontaktaten Geschäftsstelle
Heimstätte Alexanderhöhe - 58644 Iserlohn

☎ 02371 - 5736

✉ info@ibsv.de

🌐 www.ibsv.de

Kontaktaten Pressesprecher
Fabian Tigges
Droste-Hülshoff-Weg 12 - 58642 Iserlohn

☎ 02374 - 735910

☎ 0171 - 7452224

✉ presssprecher@ibsv.de

Lokalmedien in Iserlohn

Pressemitteilung des IBSV

Iserlohn, 05.12.2013

Neujahrsball zu Jahresbeginn mit beeindruckendem Show- und Musikprogramm

Iserlohn. Einmal mehr hat sich der IBSV für den Neujahrsball jede Menge einfallen lassen, um den Bürgerinnen und Bürgern Iserlohns direkt zu Jahresbeginn einen kurzweiligen und festlichen Abend möglich zu machen. So verspricht der Ball eine überaus festlich dekorierte Parkhalle, erstklassige Musik mit der Show- und Tanzband Limelights und zwei Künstler („Die Daidolos“, die mit ihrer Show beeindrucken. Der Neujahrsball findet am 11. Januar statt und beginnt wie gewohnt um 20 Uhr, Einlass ist bereits ab 19 Uhr.

Die Limelights haben sich als Band in den letzten Jahren vielerorts einen Namen gemacht und können so auf etliche Auftritte im Fernsehen sowie bei großen Tanz- und Festveranstaltungen zurück blicken. Das Repertoire ist vielseitig und bietet Pop- und Partymusik aus fünf Jahrzehnten: klassische Schlager der Sechzigerjahre, Flower Power aus den Siebzigerjahren, Neue Deutsche Welle der Achtzigerjahre, internationale Popmusik der Neunzigerjahre und brandaktuelle Titel der Gegenwart. Die Limelights haben bereits 2012 auf dem IBSV-Neujahrsball gespielt und dabei den musikalischen Nerv der Besucher voll getroffen.

Die „Daidolos“ werden beim Neujahrsball gleich zwei Mal auftreten. Der erste Auftritt wird eine spektakuläre Ikarier-Artistiknummer sein. Bei einer Ikarier-Nummer liegt eine Unterperson, der Antipodist, mit dem Rücken auf der Trinka (gepolstertes Lager als schiefe Ebene) und schleudert die andere Person mit seinen Füßen in die Luft, die seinerseits mit Sprungkombinationen und Salti begeistert. Die beiden Künstler, Absolventen der Staatlichen Artistenschule in Berlin, sind die einzigen Ikarier in Deutschland. Der zweite Auftritt wird noch ein wenig spektakulärer und atemberaubender. Es geht an die Decke der ehrwürdigen Parkhalle - genauer gesagt aufs Trapez. Es erwartet die Besucher ein sinnlicher Tanz am Trapez, jenseits der Schwerkraft. Kraftvolle Elemente, dargeboten mit Leidenschaft und Eleganz.

Eintrittskarten können ab sofort zum Preis von 28 Euro im Vorverkauf bei der Stadtinformation Iserlohn (Stadtbahnhof) erworben werden. Karten an der Abendkasse kosten 33 Euro.